



Paris, le 1^{er} mars 2017

NOTE AUX REDACTIONS

**Jean-Jacques URVOAS, garde des sceaux, ministre de la justice
interviendra sur la formation et l'avenir de la profession d'avocat
devant l'École des Avocats du Grand Ouest (EDAGO)**

Rennes, jeudi 2 mars 2017 à 14h00.

Ce jeudi 2 mars, Jean-Jacques Urvoas, garde des sceaux, ministre de la justice se rendra en Ille-et-Vilaine. À cette occasion, le ministre, parrain de la promotion 2017-2018, rencontrera les élèves avocats de l'EDAGO (École des Avocats du Grand Ouest). Devant cette promotion, le garde des sceaux interviendra sur la formation et l'avenir de la profession d'avocat.

L'EDAGO, École Des Avocats du Grand Ouest, forme les futurs avocats et propose une formation continue privilégiée aux avocats des 15 Barreaux du Grand Ouest. Elle est depuis le 11 décembre 2012, certifiée ISO-9001 et garantit à cet égard sa volonté d'amélioration continue par l'écoute active des élèves avocats en formation initiale et des avocats en formation continue. Chaque année, l'école accueille 2 promotions de 150 à 180 élèves avocats accompagnées chacune par un parrain de promotion (Avocat, Magistrat, Juge...)

Accréditations obligatoires auprès de la préfecture:

marc.lugand-sacy@ille-et-vilaine.gouv.fr

02 99 02 11 80 / 06 01 44 07 30

Contact presse – Cabinet du garde des Sceaux
01 44 77 63 15 / secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr